



Comunicado de prensa

mylight150 introduce MySmartBattery al mercado español: *innovación simple, clara y eficaz para ahorrar en la factura de la luz*

Madrid, 6 de febrero 2024 - [mylight150](https://mylight150.com), líder europeo del autoconsumo solar fotovoltaico, anuncia la llegada de MySmartBattery a España, una innovadora solución de almacenamiento de energía virtual con un probado historial de éxito, diseñada para revolucionar el sector energético residencial y garantizar ahorros en la factura de la luz.

Como parte de su continua misión de proporcionar soluciones energéticas eficientes y sostenibles, MySmartBattery representa un avance significativo en la oferta de productos mylight150 en el mercado español.

«Estamos encantados de introducir esta nueva tecnología, que no solo permite a los usuarios reducir su factura de electricidad, sino que también simplifica el proceso al eliminar las complicadas conversiones entre kilovatios hora y la variedad de precios en euros. La solución que ofrecemos es simple: un kilovatio hora almacenado corresponde a un kilovatio hora que se puede consumir más tarde, sin complicaciones ni confusiones.» comentó Ondine Suavet, co-CEO de mylight150. «Con el lanzamiento de MySmartBattery, reafirmamos nuestro compromiso de proporcionar soluciones innovadoras y sostenibles para los hogares españoles.»

Principales características de MySmartBattery:

- **Almacenamiento virtual:** MySmartBattery permite almacenar virtualmente el exceso de electricidad producido por paneles fotovoltaicos para reutilizarlo de forma gratuita por la noche, cuando los paneles ya no están generando energía. Este innovador sistema ha demostrado poder reducir a la mitad la factura de electricidad.
- **Transparencia y equidad:** MySmartBattery se distingue como la única verdadera batería virtual del mercado, donde un kilovatio hora almacenado equivale a un



kilovatio hora devuelto. Esta oferta justa, transparente y sin límite de tiempo garantiza a los usuarios un retorno claro y tangible de su inversión.

- **Simplicidad y eficiencia:** con MySmartBattery, los usuarios pueden aumentar su autoconsumo hasta en un 100%, sin necesidad de cambiar sus hábitos de consumo. Almacenar los excedentes durante el día para consumirlos por la noche se convierte en una tarea simple y eficaz.

Dirigida a propietarios de viviendas y pequeñas empresas con una potencia inferior a 15 kW que cuenten con una instalación fotovoltaica o estén planeando un proyecto en ese sentido, MySmartBattery se presenta como la solución ideal para aquellos que buscan optimizar su autoconsumo y maximizar el retorno de su inversión en energía solar. mylight150 ofrece una instalación basada en la capacidad más adecuada según simulaciones de consumo y luz solar propias, y su caja precableada permite una utilización plug & play.

Tras el gran éxito del proyecto piloto lanzado en varias regiones en España, la experiencia adquirida en el mercado francés, y con la creciente demanda de opciones para reducir la factura de electricidad, los usuarios encontrarán en MySmartBattery una solución simple, clara y eficaz. La introducción oficial de MySmartBattery en España se llevará a cabo en Genera, la Feria internacional para destacar avances e innovaciones de energía y medioambiente, en IFEMA Madrid. mylight150 estará presente en el stand 9B13 del pabellón 9 durante el evento.

– fin del comunicado–

Para obtener más información sobre MySmartBattery y coordinar entrevistas con nuestros representantes antes o durante Genera, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

Stephanie Herrmann

stephanie.herrmann@consultancy32.com

+ 44 7342 726 548

Hugo Arruda

hugo.arruda@consultancy32.com

+33 6 27 81 84 70



Acerca de mylight150

Fundada en 2014 por Ondine y Virgile Suavet, [mylight150](https://mylight150.com) es una empresa cleantech con sede en Lyon (Francia), cuya misión es conseguir que la energía solar sea la principal fuente de energía en Europa.

La compañía diseña y distribuye productos y servicios innovadores relacionados con el autoconsumo: desde paneles solares de última generación hasta soluciones de batería virtual, incluyendo servicios de gestión y comercialización de energía.

mylight150 ofrece a particulares y profesionales un ecosistema completo de energía basado en la optimización y la sincronización de la producción con el consumo, maximizando el ahorro y el confort.

Visite mylight150.com/es